



Premiers jours à Xanten

publié le 26/02/2023

Chers parents,

Après une journée passée dans le car, nos élèves ont été accueillis par leurs "Gastfamilien"

sur la place du Musée archéologique de Xanten (APX)

Nous avons été chaleureusement reçus par Mr GÖRTZ le maire de Xanten dès le lendemain matin.

Au programme de ces premiers jours : la découverte de la ville, de son marché, de sa cathédrale connue bien au-delà du Land de Nordrhein-Westfalen, le travail au projet à l'école : "Mes recettes préférées", la présence en classe, puis l'accès aux trésors de la bibliothèque du musée de la cathédrale (le Stifftmuseum) contenant plus de 15.000 ouvrages dont certains remontent au XIVème siècle.



<https://www.stiftsmuseum-xanten.de/die-bibliothek>

Après des explications sur les usages des plantes au Moyen-Âge, Français et Allemandes ont eu un atelier où découvrir ensemble coriandre, sauge, romarin ou menthe ...

Le vendredi soir a été l'occasion d'un pique-nique franco-allemand dont la préparation a été assurée par les familles et leurs hôtes.

Cordi-allemand
Mme PINTENA

Portfolio

